様かまし

富士小Webサイト



一宮市立富士小学校 Tel28-8725

# 実りの秋

朝夕の冷え込みが厳しくなり、秋の深まりを感じるようになりました。秋は、気候もよく、学習、運動、読書などいろいろなことにじっくりと取り組める季節です。1年生の子供たちにとっても、「実りの秋」となるように指導や支援していきたいと思いますので、今月もご協力をよろしくお願いいたします。



## どんぐり読書週間が始まっています

10月28日(月)~11月8日(金)は、「どんぐり読書週間」です。この機会に、よい本にたくさん出あってほしいと思います。1年生の目標冊数は、10冊以上です。ご家庭でも、親子で読書を楽しんでみてください。

#### 図工の材料の準備をお願いします。

図工で「ぺったんコロコロ」を学習します。図工の教科書を持ち帰りますので、 28・29ページを参考にして、形を写す材料を用意していただきたいと思います。

**11月18日(月)**に教科書と共に持たせてください。(18~21日の間に制作します。)

トイレットペーパーなどの芯、緩衝材(果物を包むふわふわネット、プチプチシート)、プリンなどのカップ、洗濯ばさみ、段ボールシートなどがおすすめです。

※<u>レンコンやピーマンなどの野菜</u>もスタンプに使いますが、傷みやすいため、<u>学校で用意しますので</u>、 ご用意いただかなくても大丈夫です。

## 「あきみつけ」

生活科の時間に、木の実や落ち葉を使い、かざりやおもちゃを作ります。校外学習や大平島公園でも拾いますが、家の周りや行楽地などでどんぐりやまつぼっくりを拾う機会がありましたら、洗って、11月12日(火)までに持たせてください。お願いします。



## 芸術鑑賞会で劇を鑑賞します

11月15日(金)は、劇団風の子さんの「ギャングエイジ」を鑑賞します。アリーナに座って鑑賞しますので、必要な人は小さめの座布団を持たせてもらってもよいと思います。

「どんなお話だったのか。」「どこが面白かったのか。」など、ご家庭で芸術鑑賞会のことを話題にしていただき、お子さんの話を聞いていただけると、鑑賞したことをもう一度振り返ったり味わったりすることができると思います。

### 鍵盤ハーモニカの練習をしています

音楽では、鍵盤ハーモニカの演奏を楽しんでいます。鍵盤ハーモニカの音を気に入って、放課にも、習った曲を繰り返し練習している姿が見られます。家でも練習したい人は、鍵盤ハーモニカを持ち帰ってもよいことにしていますが、次の音楽の時間までには学校へ持って来るようにと子どもたちに話していますので、よろしくお願いいたします。

#### お子さんとご緒に

2学期に入り、学習内容が多く、難しくなってきました。国語では、漢字やカタカナの練習。算数では、繰り上がりや繰り下がりのある計算があります。今後の学習につながる大切な内容ばかりですので、宿題にも繰り返し出していきます。お忙しいとは思いますが、お子さんの学習の様子をご覧になり、サインをお願いします。また、不十分な点がありましたら、一緒に取り組んでいただくと大きな力となると思います。ご協力をよろしくお願いします。

※月行事については、「行事予定・下校時刻表」でご確認ください。本校Webページにも掲載いたします。

http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2310158